

Sanrafaelinos presentes en el Encuentro Deportivo Sudamericano de Goju Kai Karate Do



El fin de semana del 8 y 9 de octubre, se realizó en el departamento de Maipú el Encuentro Deportivo Sudamericano de Goju Kai Karate Do, el equipo Argentino presentó a más de 90 atletas y entre ellos participaron 3 sanrafaelinos, quienes obtuvieron excelentes resultados.

En esta ocasión los países que participaron fueron Brasil, Chile, Colombia, Uruguay, Venezuela y el anfitrión Argentina, el Bloque Sudamericano completo de IKGA Sudamérica.

DÍA 1

Los resultados obtenidos por nuestro representantes fueron: Lautaro Bellido 3º puesto y bronce Sudamericano Goju Kai Karate Do 2022, Julián Contreras Sepúlveda quedó 1º consagrándose campeón Sudamericano Goju Kai Karate Do 2022 y Jorge Adrián Rueda logró el 1º puesto Sudamericano Goju Kai Karate Do 2022, los tres compitieron en la modalidad de Combate (Kumite).

El evento fue fiscalizado por la Federación Mendocina de Karate (FEKAM) y se utilizó el reglamento de la WKF (World Karate Federation) ente que regula el karate deportivo mundial y ubicó al karate dentro de los Juegos Olímpicos Tokio 2020.

Lautaro Bellido categoría Juvenil, realizó 3 combates con amplia superioridad técnica enfrentándose: 1° ronda ante otro elenco argentino ganándole a otro argentino, en 2° ronda eliminó a un brasileño, y 3° ronda semifinal a Chile.



Julián Contreras Sepúlveda en categoría 12-13 años, realizó 4 combates demostrando todo su arsenal técnico: 1° ronda ante Brasil, en 2° ronda contra Chile, en semifinal otra vez frente a un chileno y en la 4° ronda final frente a un oponente chileno (ganador decisión árbitros mejor táctica de combate).

Jorge Adrián Rueda Categoría +36 años realizó 4 combates: en la 1° ronda en el triunfo ante Chile, 2° ronda otra vez frente a un oponente chileno, semifinal contra un oponente de Brasil y en la ronda final contra un argentino.

Luego de la competencia, por la tarde, participaron del encuentro de karate que realizó la escuadra deportiva de Karate de Maipú donde se realizaron entrenamientos técnicos, juegos y merienda para todos los participantes.

DÍA 2

Se realizó el seminario Sudamericano de Karate Do Goju Kai, en el primer bloque fue dado por los representantes de cada país, enseñando las técnicas de la escuela utilizadas allí y lo más reciente.

Luego en el segundo bloque vía streaming con pantallas Led, lo dictó Saiko Shihan Goshi Yamaguchi Presidente de la International Karate Do Goju Kai Association (IKGA) y de la Japón Karate Do Goju Kai Association (JKGA), enseñando varios ejercicios de desplazamiento con defensas y contraataques, ejercicios rotación y giros, también los nuevos Katas y corrección del programa técnico de la escuela.

Terminando la jornada con exámenes de grado para 4° Dan y 5° Dan examinados por los representantes de cada país.

Jorge Rueda destacó: «Estoy muy contento por los resultados que trajimos, estamos trabajando con cada atleta que participa en diferentes eventos con mucha disciplina en los entrenamientos, en esta ocasión los 3 estuvimos entrenando mucho para estos resultados, feliz por todo lo vivido en el evento. Quiero agradecer a los padres que siempre están para ayudarnos y a la Municipalidad de San Rafael por brindarnos siempre su colaboración.»